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Allo Stadio dei Marmi il Grand Prix Storico di Roma
L’incontro tra bellezza, arte e motori, attirando appassionati di un settore
Il bianco brillante dei marmi del 
Foro Italico ha fatto da sfondo al 
3° Grand Prix Storico di Roma e 
alla 1° Giornata del Made in 
Italy motoristico. Gli appunta-
menti dello scorso giugno ha 
permesso l’incontro tra bellezza, 
arte e motori, attirando appas-
sionati di un settore che ha rap-
presentato e rappresenta per il 
Belpaese una grande occasione 
di sviluppo industriale. Ad ono-
rare l’intero motorismo storico 
Made in Italy anche il ricordo di 
piloti scomparsi prematura-
mente, come Elio De Angelis, 
che hanno cambiato la storia 
della Formula 1 e non solo. 

L’evento – organizzato dall’As-
sociazione Orgoglio Motoristico 
Romano con il patrocinio di 
Sport e Salute, del Coni, della 
Regione Lazio e del Comune di 
Roma – ha visto sfilare in ma-
niera non competitiva auto sto-
riche di grandi marchi in una 
location unica nel suo genere. 
“Una manifestazione in un 
luogo come lo Stadio dei Marmi 
così incantevole, entusiasmante 
e storico, è veramente una perla 
per la nostra associazione” ha 
detto Stefano Pandolfi, presi-
dente di Orgoglio Motoristico 
Romano. 
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Tre giovani detenuti di origine 
tunisina sono evasi dal carcere 
minorile di Casal del Marmo a 
Roma. L’evasione è avvenuta 
intorno alle 17:30, quando i tre 
ragazzi hanno sfruttato il caos 
creato da una rissa per scaval-
care il muro di cinta. L’allarme è 
stato immediatamente lanciato 
dalla polizia penitenziaria. Se-
condo Massimo Costantino, se-
gretario generale della Fns Cisl 
Lazio, l’istituto ospita circa 55 

detenuti, superando la sua ca-
pacità massima di 45 posti. 
Questo episodio segna la se-
conda evasione dopo quella del 
2013, che coinvolse un’aggres-
sione a un operatore civile. Il 
carcere minorile di Casal del 
Marmo sta attraversando un 
periodo di estrema tensione. Re-
centemente, il 27 giugno scorso, 
una maxi rissa tra detenuti ma-
grebini ha scosso l’istituto. 
 

a pagina 5

a pagina 6 a pagina 7a pagina 6

La Goletta dei Laghi arriva nel Lazio: 
gli eventi dal 23 al 27 luglio

a pagina 3

Tre detenuti evasi dal carcere  
minorile di Casal del Marmo

L’allarme è stato immediatamente lanciato dalla polizia penitenziaria

a pagina 2  a pagina 4

BUONI LIBRO 2024, ONLINE IL BANDO 
DEL COMUNE DI ROMA



PRIMO PIANOLUNEDÌ 22 LUGLIO 20242

I tre ragazzi hanno sfruttato il caos creato da una rissa per scavalcare il muro di cinta 

Tre detenuti evasi da Casal del Marmo 
L’allarme è stato immediatamente lanciato dalla polizia penitenziaria

Un uomo nudo gira per 
l’Eur, panico tra i passanti e 
i  residenti:  si  aggirava per 
le strade dell’Eur e faceva i 
suoi bisogni a cielo aperto. 
È quanto ha fotografato un 
residente, e quanto poi 

hanno sottolineato diversi 
altri passanti,  turisti e non 
solo. Nel quartiere tutti  
hanno visto un uomo giro-
vagare senza meta e soprat-
tutto senza vestiti ,  
preoccupandosi non solo 

per il  buon costume, ma 
anche per eventuali  atteg-
giamenti di pericolosità. In-
fine però sono intervenuti 
tempestivamente i  carabi-
nieri e l ’uomo è stato cari-
cato dall’ambulanza.

Ino l t re ,  n e l l a  n o t te  de l  7  
lug l i o ,  du e  de tenut i  
hanno  da to  fu o co  a  un  
m aterasso ,  co s t r in gendo  
a l l o  s g ombero  d i  u n a  se -
z ione .  Durante  quel l ’ inc i -
d ente ,  u n  agente  
p en i tenz iar io  è  r imas to  
fe r i to  e  s i  sono  ver i f i ca te  
t re  u l t e r io r i  aggress ion i .  
L a  man can za  d i  c i rcu i t i  
d i f f e renz ia t i  a l l ’ in te rno  

del  carcere  compl ica  note-
volmente  la  gest ione  quo-
t id iana .  Detenut i  con  
diverse  patologie  ps icolo-
g iche ,  prob lemi  d i  d ipen-
denza  e  d i f f e rent i  
background e tn i c i  condi -
v idono spazi  r i s t re t t i ,  au-
mentando  i l  l ive l lo  d i  
t ens ione .  I l  sovra ffo l l a -
mento  è  uno  de i  pr inc i -
pal i  problemi  che  aff l igge  

i l  ca rcere  d i  Casa l  de l  
Marmo.  Con  55  de tenut i  
in  una  s t ru t tura  proge t -
ta ta  per  osp i ta rne  45 ,  l a  
s i tuaz ione  è  d iventata  in -
sos tenib i le .  Inol t re ,  la  ca -
renza  d i  persona le  d i  
po l iz ia  pen i tenz iar ia  ag -
grava  ul ter iormente  la  s i -
tuaz ione .  I  poch i  agent i  
r imas t i  sono  cos t re t t i  a  
turn i  e s tenuant i ,  s enza  

poss ib i l i t à  d i  ro taz i o n e  o  
assegnaz ione  d i  n u o ve  
un i tà .  Ques to  so vracca -
r ico  di  lavoro  rende di ff i -
c i l e  mantenere  l ’ o rd i n e  e  
l a  s i curezza  a l l ’ i n t e rn o  
de l l ’ i s t i tu to .  La  s i t u a -
z ione  s i  prospe t ta  an co ra  
p iù  c r i t i ca  du ran t e  
l ’estate ,  quando i l  numero 
d i  de tenut i  t ende  ad  au -
mentare .  La  Fns  C i s l  

Laz i o  h a  ch i es t o  i n t e r-
vent i  urgent i  da  parte  del  
governo  per  a ff rontare  l a  
c r i s i  n e l l e  carcer i  m i n o -
r i l i .  Nonostante  le  recent i  
a s s u n z i o n i  d i  pers o n a l e ,  
che  rappresentano  un  au-
m en t o  s i g n i f i ca t i vo  r i -
s pe t t o  a l  pas s a t o ,  l e  
misure  adot ta te  r i su l tano  
i n s u ff i c i en t i  per  g es t i re  
l ’ em erg en za .  L’ as s o c i a -

z i o n e  s o t t o l i n ea  l a  n eces -
s i t à  d i  u l t e r i o r i  r i s o rs e  e  
suppor to  per  garant i re  l a  
s i cu rezza  e  i l  ben es s ere  
s i a  de i  de t en u t i  ch e  de l  
personale .  Solo  at t raverso  
i n t e rven t i  s t ru t t u ra l i  e  
un’adeguata  dotaz ione  d i  
r i sorse  umane  sarà  poss i -
b i l e  a f f ro n t are  e f f i cace -
m en t e  l e  s f i de  a t t u a l i  e  
future .

Faceva anche i suoi bisogni a cielo aperto. Panico tra i passanti 

Un uomo nudo gira per l’Eur a Roma
Venti detenuti spostati in altre carceri a causa per il troppo caldo 

Celle bollenti, trasferimenti da Regina Coeli

Fa davvero caldo per tutti ,  
anche per i  detenuti  e così  
da Regina Coeli molti sono 
stati  trasferit i .  Circa venti  
detenuti  spostati  in altre 
carceri a causa per il troppo 
caldo e una situazione ro-
vente dal punto di vista let-
terale con una mancanza 
strutturale di  personale e 
strutture penitenziarie. Nel 
corso dell ’ultimo weekend 

per protesta i  detenuti  di  
regina cieli  siano rif iutati  
di  entrare nelle rispettive 
celle perché le temperature 
addirittura sembravano su-
perare i  40.  Così  è stata 
presa una decisione quella 
di  trasferire circa 30 dete-
nuti anche per rispondere a 
problemi legati  al  sovraf-
follamento in altri  ist ituti  
penitenziari  i taliani.  Un 

numero che si aggiunge ad 
altri  30 già spostati  ad ini-
zio di quest’estate sia per il 
troppo caldo ma anche per 
motivi  disciplinari  un al-
larme che come detto è 
stato sottolineato anche 
dagli organi preposti come 
per esempio i l  segretario 
generale UILPA polizia pe-
nitenziaria Gennarino de 
Fazio.
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Tre agenti sono ancora in gravi condizioni. Conestà: “Hanno rischiato la vita” 

Incendio a Casal Lumbroso

A seguito di un incendio a 
Casal Lombroso a Roma tre 
agenti sono in gravi condi-
zioni ma hanno seriamente 
rischiato la vita.  Restano 
difficili  gravi le condizioni 
di  tre agenti  della polizia 
di Stato che può salvare la 
vita ai  residenti  hanno ri-
schiato di perdere la pro-
pria intrappolati  
nell’incendio di Casal Lom-
broso dello scorso merco-
ledì.  A parlarne è Fabio 
Conestà,  segretario gene-
rale del movimento sinda-
cale autonomo di polizia 
(Mosap).  “I  colleghi,  dopo 
aver sentito delle urla,  

hanno oltrepassato la coltre 
di fumo nero per portare in 
salvo diverse persone,  tra 
cui un’anziana che non riu-
sciva a camminare e che sa-
rebbe morta tra i  fumi”, ha 
raccontato Conestà. “Dopo 
aver messo in sicurezza i  
residenti ,  con l ’ausil io dei 
Vigili  del Fuoco, i  due col-
leghi sono tornati  in auto 
per riprendere i l  servizio,  
ma hanno iniziato a sentirsi 
male fermando una delle 
ambulanze di passaggio.  
Soccorsi con ossigeno sono 
stati  trasportati  in codice 
rosso al  Policlinico Um-
berto I,  dove hanno dovuto 

sottoporsi a diverse camere 
iperbariche e dove uno di 
loro è stato ricoverato in te-
rapia intensiva per intossi-
cazione da monossido di 
carbonio.  Un gesto – dice 
Conestà – che la dice lunga 
sul forte senso del dovere 
che spinge poliziotti e poli-
ziotte a mettere a rischio la 
propria vita per salvare 
quella degli  altri .  Ai colle-
ghi va la nostra vicinanza e 
gli  auguri di pronta guari-
gione e ci auguriamo – con-
clude – che le loro gesta 
siano riconosciute in ma-
niera adeguata dai nostri  
vertici”. 

Cuesta mattina sulla ciclabile di torre di Valle a Mezzocammino 

Tor di Valle: vivo per miracolo

Ha dichiarato di essere 
vivo per miracolo un uomo 
ancora stato di shock ha 
raccontato come questa 
mattina sulla ciclabile di  
torre di Valle a Mezzocam-
mino un albero e abbia 
quasi  fatto perdere la vita 
schiacciando la sua bici .  
Non l’unico caso in queste 
ultime ore soprattutto non 
con la l i toranea romana 
dove diversi alberi a causa 
dell ’ improvvisa sterzata 
climatica con vento di bur-

rasca in parte inatteso si  
sono riscontrate tante di-
savventure cittadine.  In 
particolar modo quella 
quella di un uomo un cicli-
sta che è riuscito quasi per 
miracolo a sopravvivere ad 
una caduta di un albero 
sulla ciclabile di  Tor di 
Valle.  Alberi  caduti  per i l  
forte vento a Roma ci sono 
stati  anche in altre zone 
sempre a causa della forte 
spinta di un improvviso 
vento:  segnalazioni che 

sono arrivate in sequenza 
come ad esempio da Via di 
cappellaccio e anche a Boc-
cea dove è stata colpita 
un’autovettura.  Anche ad 
Ardea sulla l i toranea un 
episodio simile che ha col-
pito due moto è un’auto-
vettura per fortuna senza 
nessun danno alle persone i 
proprietari  dei  mezzi in-
fatti  in quel preciso mo-
mento stavano consumando 
un bar presso un Vicino 
caffè.

Dopo  i l  mo n i to ragg io  
del le  acque  sul le  coste  ar-
r i v a  ne l  Laz io  l a  Gole t ta  
de i  laghi  che  da l  23  a l  27  
lug l io  foca l izzerà  l ’ a t ten-
z i one  su i  l agh i  d i  Brac -
c iano  e  Albano ,  que l lo  d i  
Canterno,  i l  lago di  Vico  e  
d i  B o l sen a ,  e  an co ra  i l  
l ag o  d e l  S a l to  e  Tu rano  e  
que l l i  d i  Fondi ,  Sabaudia  
e  F og l i an o .  La  campagna  
di  Legambiente  che  moni-
tora  lo  s ta to  di  sa lute  dei  
bac i n i  l acu s t r i  i t a l i an i  
presenterà  i  r i sul tat i  sul la  
qua l i tà  de l l e  acqu e  in -
s ieme  a  un  r i cco  ca lenda-
r i o  d i  even t i  co n  a t t iv i tà  
d i  an i maz io n e  ambien-
ta le ,  workshop sc ient i f ic i ,  
c lean  up e  navigazione  in  
Drag on  Bo at  per  sens ib i -
l izzare  e  informare  le  per-
sone  su l l ’ impo r tanza  
de l l a  tu te la  deg l i  e cos i -
s tem i  l acu s t r i  l az ia l i .  
L’ i t inerar io  laz ia le  d i  Go-
le t ta  de i  Lagh i  apr i rà  
martedì  23  lugl io ,  a l le  ore  
9 .30  sul  Lago di  Bracc iano 
a  Trevignano Romano con 
a t t i v i tà  d i  an imaz ione  
ambientale  e  un workshop 
d i mos t ra t ivo  su l  campio-
namento  del le  acque .  Gio-
ved ì  25 ,  a l l e  o re  10 ,  a  
C as te l  Gan do l fo ,  in  v ia  
dei  pescator i  1 ,  s i  terrà  la  
conferenza  s tampa di  pre-
sentaz i o n e  de i  r i su l ta t i  
de l l e  an a l i s i  micro b io lo -
ghe  e ffe t tuate  sul  lago  Al-
bano  e  d i  Bracc iano .  
S empre  g io vedì  25 ,  a l l e  

ore  16.30 a  Ferentino (FR) ,  
presso  l ’Agr i tur i smo Le  
Terrazze  Su l  Lago ,  in  v ia  
del  lago  di  Canterno,  138 ,  
s i  t e r rà  l a  conferenza  
s tampa  per  presentare  i  
dat i  del  Lago di  Canterno.  
Nel  pomeriggio A seguire ,  
Go le t ta  de i  Laghi  cont i -
nuerà  i l  suo  v iagg io  ne l  
Laz io  con  i  seguent i  ap-
puntament i :  venerd ì  26  
lugl io  a  Roncig l ione  (VT) ,  

dove  s i  t e r rà  una  confe -
renza  s tampa  per  presen-
ta re  i  r i su l ta t i  su l la  
qua l i tà  de l l e  acque  de i  
l agh i  d i  Vico  e  Bo l sena ;  
saba to  27  lug l io  a  Cas te l  
d i  Tora  (RI ) ,  con una con-
fe renza  s tampa  dedica ta  
a l l a  presentaz ione  de i  r i -
su l ta t i  su l la  qua l i tà  de l le  
acque dei  laghi  del  Sal to  e  
de l  Turano.  “Dopo i l  pas -
saggio del la  Goletta  Verde 

ne l la  nos t ra  reg io n e ,  è  i l  
momento  d i  foca l i zzare  
l ’ a t t enz ione  su i  l ag h i  de l  
Laz io  con  la  nos t ra  G o -
le t ta  de i  Laghi  –  d ichiara  
Mar ia  Domenica  Bo i an o ,  
d i re t t r i ce  d i  Legambiente  
Lazio  –  Come unicum nel  
panorama nazionale ,  o l t re  
a l  vasto  l i tora le ,  la  nostra  
reg ione  è  anche  que l la  d i  
g randi  e  p i cco l i  s pecch i  
l acus t r i  d i f fus i  su  t u t t i  i  

t e r r i t o r i ” .  “Co n  l e  n o s t re  
g i o rn a t e  dedi ca t e  a l l a  
cam pag n a ,  po t rem o  va l o -
r i zzarn e  l e  be l l ezze ,  a f -
f rontare  le  problemat iche ,  
i n ves t i g are  s u l l e  d i f f i -
co l t à  depu ra t i ve  e  m o -
s t rare  luoghi  mozzaf ia to ,  
dove  natura ,  a ree  in terne  
e  ba lneazione  sostenibi le ,  
po s s o n o  rappres en t are  
una  s imbios i  v incente ,  in  
chiave  di  t rans iz ione  eco-

l o g i ca ,  d i  s v i l u ppo  de l l e  
green economy e  di  tute la  
am bi en t a l e .  O g n i  l ag o  è  
i m m en s am en t e  be l l o ,  de -
l i ca to  e  importante :  c i t ta -
d i n i ,  i s t i t u z i o n i ,  s o c i e t à  
c i v i l e  devo n o  fa re  i l  m e-
g l i o  per  pres ervare  i l  
g ran di s s i m o  va l o re  e  a  
tut t i  loro  c i  r ivolg iamo in  
queste  g iornate  di  Golet ta  
de i  Laghi  ne l  Laz io”  con-
c lude  Boiano.

La Goletta dei Laghi arriva nel Lazio: gli eventi dal 23 al 27 luglio 
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Da sottolineate come un utilizzo eccessivo, come tutto, non porta a nulla di buono 

Social: più ti sfoghi meno hai supporto 
Sfogarsi pubblicamente non è come farlo con esperti o con persone care

È arrivato online i l  bando 
per acquistare l ibri  attra-
verso i  buoni l ibro 2024 i l  
sussidio che serve per ac-
quistare dizionari  volumi 
di narrativa e non soltanto 
per le scuole ma anche sofi-
sticati  apparecchi no note-
book tablet  stampanti  e 

non. Nella capitale da oggi 
22 luglio f ino a inizio di 
settembre è possibile dun-
que presentare la domanda 
online per ottenere i buoni 
libro attraverso la quale ot-
tenere documenti  di  testo 
sia cartacei che digitali  di-
zionari  e quant’altro per 

tutto l ’anno scolastico.  I  
buoni sono destinati  agli  

studenti  e alle studentesse 
delle scuole secondarie di  

primo e secondo grado e 
agli  iscritt i  ai  percorsi  di  
istruzione e formazione 
professionale (IeFP),  con 
un indicatore Isee non su-
periore a 15.493,71 euro.  
L’accesso ai buoni,  inoltre,  
sarà garantito anche alle 
studentesse e agli  studenti 

in condizione di fragilità e 
disagio abitativo,  attra-
verso i l  supporto dei Ser-
vizi  sociali  municipali  e 
dipartimentali e delle asso-
ciazioni iscritte al  Runts 
(Registro unico nazionale 
del terzo settore) con sede 
legale a Roma.

L a  not iz ia  de l la  pr inc i -
pes s a  d i  Du ba i  ch e  ha  l a -
sc i a to  i l  mar i to  in fede le  
su  Ins tagram h a  fa t to  
s ca l pore .  “Caro  mar i to ,  
v is to  che  se i  occupato  con 
a l t re  co mpagn e ,  co n  la  
presente  dichiaro i l  nostro 
divorzio“ .  E  poi  cont inua:  
“Divorz io  da  te ,  d ivorz io  
da  te  e  divorzio  da  te” .  Lo 
sc r i ve  t re  vo l te  facendo  
r i f e r i men to  a l l a  pra t i ca  
i s l am i ca  ch e  permet te  a i  
mar i t i  d i  d ivorz iare  dal le  

mogl i  d i cendo  ques te  t re  
paro le  per  t re  vo l te .  Le  
donne  lo  usano  rara -
mente .  Po i  conc lude :  
“Abbi  cura  d i  t e .  La  tua  
ex  mogl ie .”  Anche  se  l a  
ques t ione  pot rebbe  sem-
brare  banale ,  b isogna dire  
che  u t i l i zzare  un  soc ia l  
per  comunicare  in  ma-
n iera  u ff i c ia le  l ’ in ten-
z ione ,  in  ques to  caso ,  d i  
d ivorziare ,  fa  r i f le t tere  su  
quanta  impor tanza  s i  d ia  
a  p ia t ta forme  –  ve t r ina  –  

d i  comunicaz ione .  S fo -
gars i  t rami te  Facebook ,  
Ins tagram,  X  o  qua l s ias i  
a l t ro  soc ia l ,  s ta  d iven-
tando  un ’ab i tudine  per  
mol t i  che  ind i re t tamente  
s tanno  ch iedendo  a iu to .  
Ancora  più  effe t to  lo  s i  ha  
ne l  momento  in  cu i  s i  
pensa  che  l ’uomo regal i  a i  
soc ia l  una  de l l e  cose  p iù  
impor tant i  che  ha :  i l  
tempo,  e  a  dire  i l  vero non 
s i  t ra t ta  d i  minut i ,  bens ì  
d i  ore .  Ognuno di  noi  na-

viga  sul  web a lmeno 6  ore  
a l  g iorno ,  con  p i cch i  ch e  
a r r ivano  a  toccare  an ch e  
l e  12  ore .  De l l e  6  o re ,  a l -
meno  2  sono  dedi ca t e  a i  
soc ia l  ne twork ,  d i ven -
tando cos ì  una sorta  di  se-
conda casa  v ir tuale .  Ol t re  
ad  essere  una  s eco n da  
casa ,  però ,  d iventa  anche  
una  seconda  iden t i t à .  D i -
cendo c iò  che  s i  s ta  a ffer-
mando ,  non  s i  vu o l e  
l asc ia r  in tendere  ch e  In -
te rne t  e  i  soc ia l  rappre -

sent ino i l  “nemico”,  ma di  
ce r t o  u n  u t i l i zzo  ecces -
s i vo  –  co m e  t u t t o  –  n o n  
po r t a  a  n u l l a  d i  bu o n o .  
P u ò  c reare  d i pen den za  e  
an ch e  u n  s en s o  d i  d i s t o r-
s i o n e  da l l a  v i t a  rea l e ,  
do ve  s i  co n di v i do n o  l e  
co s e  p i ù  pers o n a l i .  A s o -
s t eg n o  d i  qu an t o  a ffe r-
m at o ,  c ’ è  u n o  s t u di o  de l  
2021  ch e  h a  d i m o s t ra t o  
come più eccess ivo è  l ’ut i -
l izzo  del  soc ia l  come piat -
t a fo rm a  a t t ravers o  l a  

quale  s i  chiede  a iuto  e  mi-
nore  è  i l  supporto  soc ia le  
ch e  l a  pers o n a  i n  qu e-
s t i o n e  r i ceve  n e l l a  v i t a  
rea l e .  S fo g ars i  co n di v i -
den do  è  d i  ce r t o  u n a  
bu o n a  pra t i ca  perch é  u n  
do l o re  co n di v i s o ,  s i  d i ce  
s ia  un  dolore  a l l egger i to ,  
m a  fa r l o  pu bbl i cam en t e  
n o n  è  co m e  fa r l o  co n  
espert i  o  con persone  care  
perché  potrebbe  anche  di -
ventare  un’arma a  doppio  
tagl io  a  serviz io  di  tut t i .  

I buoni sono destinati agli studenti e alle studentesse delle scuole secondarie di primo e secondo grado e agli iscritti IeFP 

Buoni libro 2024, online il bando del Comune di Roma 
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Scoperta una coppia di pusher nel quartiere Tiburtino III grazie ad un plico 

Kosice-Roma, test per i giallorossi 

Nel giorno dei 97 anni della 
Roma, i  giallorossi affron-
tano il  Kosice in amiche-
vole,  secondo gara di 
questo precampionato. Or-
fani di Abraham e Smalling, 
la squadra di De Rossi è de-

cisamente rivoluzionata in 
negativo aspettando buone 
notizie dal mercato. 
KOSICE (4-4-2) Sipos; 
Magda, Jakubko, Zsig-
mund, Bokros, Takac, Sovic, 
Varga, Miljanic, Dos Santos, 

Niarchos. All. Gergely Geri 
ROMA (4-3-3):  Boer;  San-
garé, Nardin, Ndicka, An-
gelino; Pisill i ,  Le Fée, 
Baldanzi;  Joao Costa, Sol-
bakken, Zalewski.  All.  De 
Rossi.

Manca ancora l’intesa con il club neroverde che chiede 15 milioni di euro 

Lazio, accordo economico con Laurientè

La Lazio è vicina al suo 
prossimo colpo in attacco. 
Nelle ultime ore ha preso 
quota il  nome di Armand 
Laurienté del Sassuolo per 

rinforzare il  reparto offen-
sivo. Secondo quanto ripor-
tato da Il Messaggero, la 
Lazio avrebbe già raggiunto 
un accordo col giocatore per 

un ingaggio da 1,5 milioni 
di euro a stagione ma 
manca ancora l’intesa con il 
club neroverde che, al mo-
mento, chiede 15 milioni. 

L’incontro tra bellezza, arte e motori, attirando appassionati di un settore 

Grand Prix Storico di Roma
“È stato un piacere,  ma 
anche un’occasione e una 
novità aprire lo Stadio dei 
Marmi a questa manifesta-
zione – ha detto Maria 
Spena, CdA Sport e Salute – 
che racchiude e che rappre-
senta un’eccellenza del no-
stro Made in Italy e del 
nostro saper fare tutto ita-
liano che è anche quello del 
settore motoristico,  e so-
prattutto anche le macchine 
da corsa che sono un mar-
chio indelebile della nostra 
italianità.” Ambasciatrice 
dell’evento la stil ista e 
l ’ imprenditrice,  Anna 
Fendi,  la quale crede e ha 
sempre creduto nella bel-
lezza e nelle sfide che ne 
conseguono. “La bellezza è 
rappresentata e si  esterna 
in tanti campi. È un piacere 
aver sostenuto un’inizia-
tiva così importante a Roma 
che porta bellezza. E di so-
lito la bellezza genera bel-
lezza, quindi Roma è il  
palcoscenico ideale.” La 
manifestazione ha lo scopo 
di preservare un patrimo-
nio che, come ha affermato 
la presidente de “La dolce 
vita romana club”, Monica 
Furbelli ,  “Va veramente e 
tramandato, soprattutto 
alle nuove generazioni.” Le 
auto, infatti ,  sono dei gio-
iellini di cui custodire e 
conservare la storia, per far 
sì che ciò che appartiene al 

passato possa essere tra-
mandato anche agli  adulti  
di domani.  A ricordarlo 
anche Maria Leitner,  gior-
nalista e conduttrice televi-
siva che è stata raggiunta 
dai microfoni di Radio 
Roma. “La cultura del mo-
torismo va trasmessa, colti-
vata e comunicata – ha 
raccontato – perché è anche 
la cultura del nostro paese, 
ma non solo a l ivello di 
passione sportiva. È stata 
un’industria straordinaria.  
Quindi ricordarlo e magari 
prendere esempio dal pas-
sato per i l  futuro non sa-
rebbe male.” Nello Stadio 
dei Marmi hanno sfilato 
auto come quella di Pier-
giorgio Rotter, che come pi-
lota ha indossato il casco di 
Mika Häkkinen (ex pilota 
di F1,  ndr).  O ancora, 
quella di Giancarlo Ferri ,  
una Simca Abarth: mac-
china leggerissima che ha 
vinto tra il ’63 e il ‘65 quasi 
tutto quello che c’era da 
vincere.  Le telecamere di 
Radio Roma sono salite in-
vece su quella di Francesco 
Valsecchi, una 3200 GT pro-
dotta a fine ’98, per un giro 
a tutta velocità intorno al-
l ’ovale.  A percorrere la 
pista d’asfalto attorno lo 
scintillante – perché appena 
restaurato in occasione dei 
Campionati  Europei di 
Atletica leggera – Stadio 

dei Marmi, anche le colle-
zioni private e istituzionali 
dell’Arma dei Carabinieri ,  
della Polizia di Stato, della 
Guardia di Finanza e del 
Museo dell’Esercito,  as-
sieme alle macchine del 
Club Ferrari, Alfa, Lambor-
ghini,  Lancia,  Maserati  e 
Abarth portando sulla pista 
i l  tricolore.  “Siamo qui 
dalla prima edizione – ha 
raccontato Daniel Parisi ,  
amministratore Parisi  Mo-
torsport – e l ’emozione di 
far parte di tutto questo è 
incredibile, soprattutto per-
ché guidiamo il  Made in 
Italy vero e per le location 
in cui guidiamo le auto.” 
Eleganza e sport sono dun-
que stati  i  protagonisti  
delle due giornate all’inse-
gna del Made in Italy,  e a 
sottolineare come l’Italia 
rappresenti uno dei princi-
pali  protagonisti  mondiali  
nel campo del design delle 
auto, è stato il  ministro 
degli  Affari  Esteri  e della 
Cooperazione Internazio-
nale, Antonio Tajani. “È un 
evento che inneggia al  
Made in Italy. Teniamo pre-
sente che anche nel settore 
dell’auto, i l  settore mani-
fatturiero produce di fatto 
l’80% di ogni auto tedesca. 
Quindi il Made in Italy con-
tinua ad essere ambito e 
continua ad essere protago-
nista.”

I gialloblu vincono anche la seconda amichevole. Ottimi segnali per Vivarini 

Il Frosinone batte 3-0 i greci del Volos

Nella  giornata  di  ier i  i l  
Frosinone ha giocato  la  
sua seconda amichevole  
pre-season a Fiuggi  contro 
i  greci  del  Volos.  Tra i  t i to-
lari  c’è i l  r i torno di  diversi  
big tra cui  Brescianini  che 

è  s tato  schierato  nei  due 
sul la  t requart i  a l le  spal le  
di  Cuni.  Al  34 ′  è  proprio i l  
centravant i  ad aprire  le  
danze e a portare i  c iociari  
in  vantaggio .  A iniz io  r i -
presa  arr iva  i l  gol  di  Gar-

r i tano che precede l ’auto-
gol  degl i  avversar i  a l  mi-
nuto 69  che chiude la  
part i ta  e  consente  a  Viva-
r ini  di  guardare  con ot t i -
mismo al l ’ in iz io  del la  
stagione.  
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L’atleta bronzo a Tokio 2020 fissa un nuovo tempo nei 1500 T20 

Primato italiano per Ndiaga Dieng

L’appuntamento  de i  Gio-
ch i  Para l impic i  d i  Par ig i  
2024  è  v ic ino  e  Ndiaga  
Dieng ,  g ià  bronzo  a  Tokio  
2020,  non s i  fa  cogl iere  im-
preparato .  Grande  r i su l -
ta to  per  l ’ a t le ta  azzurro  

a l la  ne l la  4^  ediz ione  de l  
Meet ing  AMA di  Civ i ta -
nova  Marche ,  dove  ha  ab-
bassa to  d i  o l t re  un  
secondo i l  pr imato  naz io-
nale  nei  1500 T20,  g ià  suo,  
toccando 3 :50 .18 .  Es i to  im-

por tante  per  Dieng ,  a t le ta  
del  Gruppo Sport ivo Para-
l impico  Di fesa  e  Anthro-
pos  Civi tanova,  proie t ta to  
verso  i l  secondo posto  nel  
ranking  mondia le  s tag io-
nale .  

Momento di  avviamento al lo  sport  paral impico a  Rivisondoli  

Concluso il Campus Sportivo Paralimpico

S i  è  c o n c l u s o  i l  C a m p u s  
S p o r t i v o  P a r a l i m p i c o  
E s t i v o  p e r  p e r s o n e  c o n  
d i s a b i l i t à  f i s i c a  e / o  v i -
s i v a ,  t e n u t o s i  a  R i v i s o n -
d o l i ,  i n  A b r u z z o ,  d a l  1 8  

l u g l i o  a  d o m e n i c a  2 1 .  
I m p o r t a n t e  m o m e n t o  d i  
a v v i a m e n t o  d i  p e r c o r s o  
m u l t i d i s c i p l i n a r e ,  c h e  h a  
p e r m e s s o  a g l i  i n t e r e s -
s a t i ,  u n a  d e c i n a  d i  p e r -

s o n e ,  d i  c o n f r o n t a r s i  c o n  
l a  r e a l t à  s p o r t i v a  p a r a -
l i m p i c a  d e l  n u o t o ,  c a l -
c i o ,  t e n n i s .  I l  c a m p u s  
r i p r e n d e r à  d a l  2 5  a l  2 8  
l u g l i o .  

Restano nella società cassinate Michael Teghini e Alessio Truglio 

Virtus Cassino: le conferme

Con l ’avvicinarsi  del la  
nuova stagione,  inizia  a  
crescere l ’entusiasmo nel  
cuore dei  t i fosi ,  caricando 
di  aspettat ive gl i  s tessi ,  
costr ingendo di  conse-
guenza le  varie  società  a  
costruire  dei  roster  di  l i -
vel lo ,  per  non deludere i  

propri  supporters .  Per  
dare continuità  a  un pro-
getto ed elevarlo a  vin-
cente,  bisogna però partire 
da del le  certezze,  e  pro-
prio per questo la BPC Vir-
tus Cassino ha 
recentemente annunciato 
le  sue prime conferme per 

la prossima stagione:  i l  ca-
pitano Michael  Teghini ,  
che ha dimostrato di poter 
dire  ancora la  sua in un 
campionato sempre più ag-
guerrito,  e  i l  giovane play 
Alessio Truglio che ha stu-
pito grazie  le  sue ott ime 
doti  offensive.  

Il difensore classe 1996, cresciuto nelle giovanili della Lazio, arriva dal Flaminia 

Trastevere: arriva Simone Mattia

Simone Mattia,  difensore 
classe 1996,  è  i l  nuovo ac-
quisto del  Trastevere Cal-
cio.  I l  calciatore,  nato a 
Marino,  arriva dal  Flami-

nia, con il quale ha raccolto 
55 presenze in Serie D. Cre-
sciuto nelle giovanili  della 
Lazio, e allenato da Simone 
Inzaghi,  ha vinto due 

Coppa Ital ia  e  una Super-
coppa,  per poi  avere espe-
rienze nella Sambenettese,  
Rieti  e  Paganese,  Cannara 
in Serie D. 
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“Vogliamo iniziare la risalita per riportare la Viterbese dove merita” 

I tifosi del Viterbo incontrano la società

Veder  la  propr ia  squadra ,  
r ipart ire  dai  di let tant i  e  r i -
fars i ,  non è  s tato  fac i le  per  
i  t i fos i  de l  Vi terbo ,  a l l e  
prese  con anni  complicat i .  
Propr io  in  v i r tù  d i  ques ta  
serie  di  diff icoltà ,  la  Curva 
vede  la  necess i tà  d i  un  r i -

lancio e  chiede un incontro 
al la  società .  “Vogliamo ini-
z iare  la  r i sa l i ta  per  r ipor-
tare  la  Vi terbese  dove  
mer i ta  d i  s tare ,  oss ia  t ra  i  
profess ionis t i .  La  soc ie tà  
deve  d i rc i  qua l i  sono  le  
sue  ambiz ioni  –  ques ta  la  

r i ch ies ta  de i  t i fos i  g ia l lo -
b lù ,  che  hanno aggiunto  –  
I l  nos t ro  ob ie t t ivo  pr inc i -
pale  è  tornare  a l  Rocchi ,  la  
nos t ra  casa .  La  soc ie tà  
deve  farc i  capire  cosa  in -
tende fare  anche su questo  
aspetto” .  

La società ha ufficializzato l’attaccante Nnamdi Oduamadi dal Colleferro 

Grande colpo del Valmontone

Grande  co lpo  de l  Va lmon-
tone ,  che  ha  uff i c ia l izzato  
Nnamdi  Oduamadi  da l  
Col le ferro .  L’at taccante  ni -
ger iano ,  c lasse  1990 ,  con  

es per i enze  i n  S er i e  A con  
Mi l an ,  con  i l  q ua l e  ha  
es ord i t o  ne l  2010 ,  Tor i no ,  
Cro t one  e  La t i na ,  por t a  
q ua l i t à  a l  repar t o  o ffen-

s i vo  de l  c l ub  d i  Ecce l -
l enza .  Oduamadi  è  s t a t o  
annunc i a t o  con  un  v i deo  
s pec i a l e  s u i  cana l i  de l l a  
soc ie tà .  

Dopo la mancata iscrizione 
al  campionato di Serie D, i l  
presidente del  SS Amatrice 
Rieti ,  Capriccioli ,  ha voluto 
chiarire  la  s i tuazione,  an-
nunciando l ’ iscrizione a 
campionati  inferiori  del la  
matricola Amatrice.  Di  se-
guito i l  comunicato del  
club: Con il  presente comu-
nicato la SS Amatrice Rieti ,  
visti  i  numerosi articoli  de-
nigratori  paventanti  pre-
sunte diff icoltà soprattutto 
f inanziarie ,  che hanno de-
terminato la  mancata iscri-
zione al  campionato di  
serie  D,  intende chiarire  
l ’ intera vicenda,  soprat-
tutto per rispetto della tifo-
seria  sostenitr ice e  dei  
giocatori  che hanno deter-
minato i l  grande successo 
ottenuto nel la  stagione ap-
pena conclusa.  Ciò pre-
messo r ibadiamo 
nuovamente,  come già ave-
vamo spiegato in confe-
renza stampa, che vi  era la 
necessità di poter usufruire 
del  Campo Manlio Scopi-
gno per tutta  l ’att ività  che 
ne derivava da detta  cate-
goria,  essendo l ’unico Sta-
dio omologato nel l ’ intera 
Provincia per poter  dispu-
tare le partite di serie D ed, 
infatt i ,  l ’ impegno del  Co-
mune di  Riet i  era stato 
quello di  predisporre un 
bando che avrebbe quanto-
meno dato l ’opportunità 
alla nostra società della di-
sponibi l i tà  del  terreno di  
gioco ed al la  c i t tà  una cre-
scita  degli  impianti .  Per  

chiarezza,  purtroppo tale  
bando è stato pubblicato,  
con un notevole r i tardo,  
solo in data 21.05.2024, con 
scadenza del le  domande 
entro il  21.06.2024 e con in-
tegrazione del la  documen-
tazione sino al  28.06.2024:  
successivamente a  questa 
data ci  è  stata r ichiesta 
un’integrazione supple-
mentare di documentazione 
con scadenza i l  10 luglio.  
Non veniva invece stabilita 
nessuna data da parte  del  
comune entro cui avrebbero 
dovuto esaminare le  do-
mande ed effettuare l ’asse-
gnazione che a tutt ’oggi di  
fatto ancora non è avve-
nuta.  Inoltre ,  dopo la  pre-
sentazione del  bando,  con 
enorme ri tardo,  i l  comune 
si  è  arrogato i l  dir i t to di  
fare del le  modif iche al lo 
stesso:  ad esempio è  stato 
variato i l  fatto di dare mag-
gior punteggio a chi avesse 
avuto la sede legale a Rieti ,  
passaggio totalmente as-
sente nel la  prima stesura 
dove le società potevano es-
sere dell ’ intera provincia o 
ancora l ’attribuzione di  un 
punteggio maggioritario 
per le  att ività  svolte  du-
rante i l  covid a Rieti .  Scelte 
a  nostro avviso singolari  e  
discutibi l i  r ispetto ad altr i  
cr i teri  più oggett ivi  e  r i -
spondenti  al l ’ interesse 
del la  comunità a  parteci-
pare ad un campionato di  
categoria superiore.  La so-
cietà ha chiesto al  comune 
se potesse comunicare 

l ’esi to del  bando entro i l  
mese di giugno in modo da 
sapere se si  avesse una casa 
o meno ma senza alcun ri -
scontro.  Anzi lo stesso sin-
daco ha annullato 
l’appuntamento dato al pre-
sidente in quanto, nel men-
tre,  l ’opposizione comunale 
ha fatto del le  osservazioni  
in merito alle anomalie del 
bando.  Per poter disputare 
un campionato di serie D si  
ha bisogno della certezza di 
una “casa” senza cui  alcun 
progetto può prendere 
forma.  Nel  nostro caso lo 
Scopigno era l ’unico posto 
che ce lo avrebbe permesso. 
Tutto ciò,  sommato a tutte  
le  pregresse vicissi tudini  
vissute durante i l  campio-
nato di eccellenza, come ad 
esempio la  scelta  di  non 
farci  disputare l ’ incontro 
con la  Maccarese i l  
18.02.2024 (sf ida tra due 
squadre tra le prime in clas-
si f ica)  nonostante fosse 
stata dichiarata l ’agibi l i tà  
del lo stadio f in dal  
2 .02.2024.  Invece i l  

20.02.2024 è  stata data la  
disponibi l i tà  al l ’al tra  so-
cietà di  Riet i  per  inaugu-
rare la  struttura la  
domenica successiva.  Que-
st i  episodi  hanno lasciato 
presagire che l ’assegna-
zione del lo stadio sarebbe 
stata difficile se non impos-
sibile.  La società ha sempre 
dichiarato di  voler  fare un 
campionato al  vert ice per 
cercare di  vincerlo al la  
prima partecipazione così  
come già avvenuto negli  ul-
t imi tre  campionati  dispu-
tat i ,  avviando un progetto 
importante di  col labora-
zione tra i  vari club di tutto 
i l  terri torio reatino cre-
ando, attraverso il  calcio un 
volano di rinascita di  tutta 
la  provincia del la  quale 
Riet i  fa  capo.  Per  fare dei  
progett i  seri  e  concreti  c ’è  
bisogno di professionalità e 
organizzazione,  di  base 
salde da cui  part ire  tanto 
per cui  già  al l ’ indomani 
del la  vit toria  del  t i tolo in 
serie  D l ’SS Amatrice Riet i  
si  è messa al lavoro facendo 

dei  pre-contratt i  s ia  con i  
giocatori  che con gl i  spon-
sor,  in modo da poter iscri-
vere una squadra sol ida e  
competitiva il  12 luglio ter-
mine ult imo indicato dal la  
federazione.  per la parteci-
pazione al  campionato di  
serie  D.  Ebbene la  società 
non ha voluto fare un salto 
nel  buio ed ha cercato di  
trovare una “casa” in altre  
strutture:  è stata anche con-
tattata da altre  società in 
quanto i l  t i tolo di  serie  D 
era ed è  molto appetibi le ,  
ma ciò avrebbe comportato 
la  perdita  del la  matricola 
assegnata nel 1966 all ’Ama-
trice,  società che ha dispu-
tato 58 campionati  di  f i la ,  
compreso i l  campionato 
2016/2017 disputato nel  
Campo di Borbona (RI) con 
enorme sacrif ic io dei  com-
ponenti  del la  squadra e  
grande ospital i tà  ed acco-
gl ienza da parte  del l ’Am-
ministrazione e  del la  
c i t tadinanza di  Borbona,  
contrariamente a parte del-
l ’amministrazione comu-
nale di  Riet i  e  ad alcune 
dichiarazioni  di  dir igenti  
sport ivi  apparse in diversi  
art icol i  giornalist ic i ,  dove 
si  continua a definire  
l ’Amatrice come una realtà 
distante e non appartenente 
al  terri torio Provinciale .  
Questa società ha deciso di 
r ispettare la  storia  e  la  po-
polazione di  Amatrice,  
mantenendo la  matricola 
originaria  e  che ci  vedrà 
anche quest’anno ripartire,  

magari da una categoria in-
feriore,  ma sempre con i l  
nome Amatrice perché que-
sto Paese,  questa popola-
zione e questa nostra storia, 
meritano r ispetto con le  
porte aperte a chiunque vo-
gl ia  aggregarsi .  Cogliamo 
l’occasione per ringraziare i 
t i fosi  tutt i  e  gl i  ultras  in 
part icolare,  per  l ’acco-
gl ienza che ci  hanno riser-
vato e  per l ’aiuto ed i l  
sostegno mostrato per l ’ in-
tera stagione anche ora,  
dopo questa nostra sofferta 
decisione,  ma i l  cuore ha 
prevalso sul denaro. Gli  ul-
tras forse sono gli  unici  che 
hanno capito lo spiri to in-
clusivo del nostro progetto,  
l ’ importanza e  la  val idità  
dello stesso che aveva come 
presupposto l ’ inclusione e  
la condivisione di  un terri-
torio che non si  fermasse 
alle mura cittadine di Rieti  
e che meritava una politica 
a disposizione dei cittadini 
e  non i  c i t tadini  a  disposi-
zione del la  poli t ica.  I l  no-
stro progetto non è 
comunque morto,  ma ha 
solo subito un ral lenta-
mento perché l ’obiettivo di 
portare i l  calcio che conta 
nei  nostri  terri tori  s ia  a  l i -
vello di  prima squadra che 
di  settori  giovanil i  sarà 
pronto a r ipart ire ,  come 
sarà disponibi le  un im-
pianto adeguato,  impianto 
che speriamo ora l ’Ammini-
strazione Comunale di  
Amatrice vorrà metterci  a  
disposizione quanto prima.

SS Amatrice Rieti e la mancata iscrizione in D:  
il comunicato del presidente della società Capriccioli




